

Einladung zur öffentlichen Informationsveranstaltung

„Übertragung der Spitex-Dienstleistungen“

Die Erlenbacher Stimmberechtigten befinden Anfangs März an der Urnenabstimmung über die zukünftige Organisationsform der Spitex-Dienstleistungen. Im Vorfeld findet am 5. Februar 2024 eine Informationsveranstaltung statt, an welcher das Geschäft vorgestellt wird.

Seit 2018 werden die ambulanten Spitex-Dienstleistungen in Erlenbach von der Senevita AG erbracht. Nach gut sechs Jahren Betrieb bedankt sich der Gemeinderat bei der Senevita AG für die geleistete Arbeit und das Engagement in der Gemeinde. Aufgrund der stetig steigenden Anforderungen an die lokale Spitex – auf fachlicher Ebene wie auch angesichts der steigenden Nachfrage – zeigt sich, dass die aktuelle Lösung die zukünftigen Erwartungen nicht mehr vollumfänglich erfüllen können. Vor diesem Hintergrund hat die Spitex Senevita Erlenbach das Gespräch mit dem Gemeinderat gesucht. In einem Workshop und an einem Runden Tisch mit Beteiligten aus dem Bereich der Pflegeversorgung wurde die Ausgangslage evaluiert und Lösungen besprochen. Die Senevita AG war in die Lösungsfindung involviert. Dabei zeigte sich, dass die Zukunft der Spitex in Erlenbach am besten durch eine Anbindung an eine grössere Spitex-Organisation mit Leistungsauftrag der öffentlichen Hand sichergestellt werden kann.

Konkret schlägt der Gemeinderat ein Zusammengehen mit der Spitex Zürichsee vor. Die Spitex Zürichsee ist als Non-Profit-Verein organisiert und erfüllt den öffentlichen Spitex-Leistungsauftrag bereits in den Gemeinden Herrliberg, Männedorf, Meilen und Uetikon am See. Die bisherigen Kunden profitieren durch den Zusammenschluss von einem erweiterten Dienstleistungsangebot. Spitex Zürichsee verfügt über langjährige Erfahrung in der ambulanten Versorgung, die notwendige Grösse und geografische Nähe, um dem steigenden Bedarf für ambulante Betreuung, Hauswirtschaft und Pflege gerecht zu werden. Mit dieser Lösung kann den zukünftigen Entwicklungen im Gesundheitswesen und in der ambulanten Versorgung begegnet werden und die Spitex in Erlenbach wird in der Lage sein, die zunehmenden Anforderungen bei der Spezialisierung und Rekrutierung von Fachpersonal zu meistern. Alle Mitarbeitende der Spitex Erlenbach werden zu gleichwertigen Bedingungen von der Spitex Zürichsee übernommen. Am Standort Erlenbach wird vorerst festgehalten.

Der Gemeinderat lädt im Vorfeld der Abstimmung zu einer Informationsveranstaltung am 5. Februar 2024, ab 19.30 Uhr, im Saal des Erlbacherhofs ein. Im Rahmen der Veranstaltung werden die zuständigen Gemeinderätinnen Maya Suter (Vorständin Gesellschaft und Soziales) und Huyen Phan Sturm (Vorständin Finanzen und Steuern) wie auch die Leiterin der Spitex Erlenbach, Charlotte Sonneveld, das Geschäft erläutern und Fragen aus dem Publikum beantworten. Alle Interessierten sind herzlich sowohl zur Informationsveranstaltung wie auch zum anschliessenden Apéro eingeladen.

Datum: Montag, 5. Februar 2024
Uhrzeit: 19.30 Uhr
Ort: Saal Erlbacherhof, Seestrasse 83, 8703 Erlenbach
Referentinnen: Maya Suter (Vorständin Gesellschaft und Soziales)
Huyen Phan Sturm (Vorständin Finanzen und Steuern)
Charlotte Sonneveld (Leiterin Spitex in Erlenbach)